



Riesgo país de Argentina baja a mínimo en 5 años

El riesgo país de Argentina se movió este jueves por debajo de la línea de los 800 puntos básicos y marcó niveles mínimos desde julio de 2019 en sintonía con la firmeza de la deuda pública dado el superávit fiscal, la caída de la inflación y la recompra de dólares que ejecuta el gobierno. Este índice del banco JP Morgan se ubicó en 790 unidades, luego de romper en la víspera la barrera de los 800 puntos básicos. La política del presidente Javier Milei le permite al mercado financiero una inusual "primavera" con récord en las paridades de los bonos, máximos en la bolsa y acumulación de reservas internacionales.